

Polsek Pedes Sumbangi Minimarket himbau Warga Masyarakat Wilayah Hukum Polsek Pedes

[KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.BNN.CO.ID)

Sep 12, 2024 - 00:13



Karawang, Jabar~Anggota Polsek pedes polres karawang Polda Jabar, Aipda Wasna, Bripka Jhon Dayat, Sumbangi Masyarakat, karangjaya untuk menjaga keamanan lingkungan agar selalu waspada tentang kejahatan TPPO dilingkungan kecamatan Pedes, dan menghimbau tentang tindak perdagangan.

Pada Rabu 11 September 2024. Desa Karangjaya Kecamatan Pedes

Kegiatan ini juga mencegah kejahatan jalanan yang diakibatkan gank motor. Anggota Polsek pedes melaksanakan patroli prekat sambang dan dialogis ke perangkat Desa kecamatan Pedes dan masyarakat wilayah hukum Polsek pedes, guna mencegah terjadinya kejahatan di lingkungan masyarakat. Dan Memerikan informasi untuk program Lapor Pak Kapolsek dan Patroli dumas keliling, itu sudah bisa diakses, guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek pedes.

"Ayo Bersama Polsek pedes, kita jaga keamanan ditengah masyarakat dan di minimarket wilayah tempat tinggal kita, supaya terhindar dari kejahatan pencurian, kepada pemuda agar berperan aktif Menjaga Keamanan Lingkungan Tempat Tinggal nya,". Tuter Aipda Wasna

"Saya membantu membagikan bantuan dari pemerintah untuk masyarakat yang kurang mampu di wilayah kecamatan pedes dan memberikan keamanan juga kepada masyarakat. Bila ada kejadian dari gank motor dan kejadian apapun agar segera melaporkan ke Polsek pedes, Kepada masyarakat dan perangkat Desa harus bekerja sama demi terciptanya keamanan masyarakat, dan segera melaporkan kepada kami Polsek pedes, bila ada gangguan Kamtibmas, segera melaporkan ke Polsek pedes," Aipda Wasna

Masyarakat mengucapkan terimakasih kepada anggota Polsek Pedes yang mengingatkan kami sebagai masyarakat wilayah hukum Polsek pedes

"Terimakasih bapak kapolres Karawang Akbp Edward Zulkarnain kepada bapak Kapolsek pedes yang sudah memerintahkan anggotanya, untuk mencegah aksi gank motor, kejahatan pencurian di minimarket dan menghimbau kami untuk menjaga keamanan masyarakat, keadaan aman dan kondusif, dan mengawal juga pembagian bantuan dari pemerintah langaung kami rasakan" Tutup warga Masyarakat Desa Karangjaya Kecamatan Pedes dede gob

Polres Karawang_Akbp Edward Zulkarnain